



1月15日

被爆ピアノ演奏会

西原の塔にある被爆アオギリ2世をご存じでしょうか？広島に投下された原爆の熱線と爆風により焼け焦げたアオギリから再び芽吹いた苗を植樹したもので、平成15年に広島市から贈られました。そのアオギリの前で、75年前に爆心地から2.6kmの地点で被爆したピアノによる演奏会が開催されました。うらかな陽だまりの中澄み切ったピアノの音色が響き渡り、参加者は広島、沖縄の平和について思いを馳せました。

1月15日

被爆ピアノコンサートin西原

被爆ピアノの音色や被爆ピアノに触れることで平和への想いを再認識し平和を考える機会にしようと、町民が主体となったコンサートがさわふじ未来ホールで開催されました。被爆ピアノと歌三線、チェロ、琉球舞踊との共演や、被爆ピアノの音色にのせた「ヒロシマのピアノ」の朗読、「アメージンググレイス」などの合唱が行われ、たくさんの人の平和を願う心と想いが詰まった温かいイベントとなりました。

また、西原東中学校、西原南小学校、坂田小学校でも演奏会が開催されました。



ピアノ調律師

やがわ みつり
矢川 光則 さん (広島市)

古いピアノを修繕し施設に寄付する活動を通して被爆ピアノに出会う。全国各地で通算2,000回の演奏会を行っており、被爆ピアノの音色にのせて平和の種まきをしています。

スクールセーフティサポーターが出発します！

元警察官がその経験と知識を活かし、子どもたちの登下校時の交通安全・防犯対策の推進・強化を図る「スクールセーフティサポーター」の出発式が1月8日に西原町役場で行われ、町内在住の8名の方々に、サポーターの腕章が交付されました。

この取組は、浦添警察署及び西原町教育委員会・西原町の連携のもと、サポーターによる登下校の時間帯における通学路等の地域見守り活動や不審者情報などの集約・共有等を行う活動で、警察官OBを活用した取り組みとしては、県内で初めてとなります。

活動開始に先立ち、西原南小学校を担当する狩俣幸男さんは「警察官として現役時代に培ったノウハウを地域の子どものための安心・安全のために還元していきたい」と、サポーターとしての熱い意気込みを語りました。



【お問い合わせ】 教育部 教育総務課 学務係 ☎098-945-5039

令和2年

西原町新春のつどい



令和元年度 西原町功労者表彰式典及び叙勲等受章(賞)祝賀会

令和元年西原町新春のつどいが1月6日にエリスリーナ西原ヒルズガーデンで開催され、企業・町民合わせて529名が参加し新年を祝いました。また、令和元年度西原町功労者表彰式典及び叙勲等受章(賞)祝賀会も開催され、賞状授与や記念品贈呈がありました。町文化協会会員が踊りや演奏で舞台に華を添えました。



1年の計は元旦にあり！

新春マラソン大会

第2回新春マラソン大会が、西原町民陸上競技場で開催され、2kmの部に184人、5kmの部に68名が参加しました。親子で楽しみながら走る人や、自己ベストを狙って真剣に走る人など、それぞれのペースで走り切った後は笑顔と新年の希望に満ち溢れていました。競技終了後にはお楽しみ抽選会も開催され、当選者にはJAおきなわからお菓子や、西原町でキャンプをしているサッカーJリーグチーム(東京ヴェルディ・大宮アルディージャ)のユニフォームが贈られました。また、沖縄ヤクルト(株)よりヤクルトの寄贈もありました。



5km / 男子

- 1位 やぎ けい 八木 結
- 2位 ぐしけん 眞志堅 和人
- 3位 とくしま 徳島 聖

2km / 男子

- 1位 なかま きずき 仲間 創紀
- 2位 まえだ みつ真 前田 光真
- 3位 やまもと しょうたろう 山本 将太郎

5km / 女子

- 1位 こうざい みきこ 香西 美紀子
- 2位 みやざと はるみ 宮里 晴海
- 3位 ふじやま ひとみ 藤山 瞳

2km / 女子

- 1位 とくしま ひな 徳島 妃菜
- 2位 みやぎ くれは 宮城 紅葉
- 3位 りこ 宮國 莉幸

